



Coincidiendo con la Semana Europea de la Movilidad, el Ayuntamiento ha ampliado el número de plazas de aparcamiento para bicicletas y colocará un tótem con herramientas en el barrio de Ezkiaga

Las obras a punto de finalizar en la acera que discurre entre la rotonda de Zaldizurreta y Senpere, traerán una convivencia entre peatón y ciclista más segura

En los próximos días estará disponible la App ParteCar para compartir coche con una bonificación del 50% en los viajes

A punto de finalizar la Semana de la Movilidad de este año, el Ayuntamiento de Beasain ha dado a conocer las últimas intervenciones realizadas en relación con las iniciativas llevadas a cabo en el marco de la misma. El 15 de septiembre se impartió en el palacio de Igartza el Curso de Verano sobre Movilidad Inteligente y Sostenible. La jornada contó con la participación de instituciones, centros de investigación, universidades y, por supuesto, empresas expertas en la materia.

Y es que resulta imprescindible hacer pedagogía con la ciudadanía y cambiar nuestros hábitos de movilidad como sociedad para apostar por

opciones más sostenibles. El Ayuntamiento tiene la intención de seguir sensibilizando a la población en torno a la movilidad para sensibilizar y concienciar a la sociedad sobre la importancia de este tema.

Con el objetivo de poner a disposición de todos y todas recursos y herramientas tanto físicas como digitales, se pondrá en funcionamiento los próximos días la aplicación ParteCar para móviles con la finalidad de compartir coche. Además de todo esto, se continúan reforzando las infraestructuras para potenciar el uso de la bicicleta en los desplazamientos urbanos, así como realizando intervenciones para mejorar la convivencia entre ciclistas y peatones.

Más aparcamientos y nuevo tótem

La bicicleta es un medio para fomentar los desplazamientos de la forma más sostenible y es importante seguir promoviendo los recursos para facilitar su uso. Mientras el Plan de Movilidad Urbana Sostenible de Beasain continúa su andadura, su diagnóstico indica dónde ubicar los nuevos aparcamientos para facilitar el uso de la bicicleta y cómo reforzar en número los ya existentes.

Siguiendo estos criterios, se han creado 80 nuevas plazas de aparcamiento de bicicletas aumentando, reubicando e instalando nuevas plazas en algunos casos donde no existían hasta ahora en el municipio. Además, en el barrio de Ezkiaga se ubicará otra estructura en forma de tótem, como la existente ahora en Igartza. Se trata de una segunda estructura equipada con herramientas para la reparación y mantenimiento habitual de bicicletas.

Con estas iniciativas, el consistorio municipal continúa promoviendo las formas más sostenibles de llevar a cabo los desplazamientos; los principales objetivos son garantizar una mejor calidad de vida de las y los beasaindarras y luchar contra el cambio climático.

Plataforma única entre Zaldizurreta-Senpere

Además de fomentar el uso de la bicicleta, es imprescindible adoptar medidas que busquen una convivencia adecuada de estos últimos y los peatones. Con este objetivo comenzó la remodelación de la acera que está a punto de finalizar entre el centro comercial Senpere y la rotonda de Zaldizurreta. Aprovechando las obras de canalización que iba a realizar una empresa distribuidora eléctrica, el Ayuntamiento ha aprovechado la ocasión para remodelar su pavimento y su diseño.

De acuerdo con la ley de accesibilidad, es imprescindible garantizar una anchura mínima de 2 m en las aceras, pero con el diseño de la

acera hasta ahora no se garantizaban estas condiciones. En consecuencia, a menudo los peatones se veían obligados a invadir el carril bici con el riesgo que supone provocar un accidente. Además de eso, empujados por la pendiente del lugar, eran muchos los ciclistas que superaban el límite de velocidad.

Con la nueva remodelación, se completa una plataforma única en la que los peatones tendrán prioridad y las bicicletas deben moderar su velocidad. El pavimento se ha realizado con un acabado de hormigón impreso con un doble objetivo: mejorar las condiciones de adherencia existentes y contribuir a disminuir la velocidad de las bicicletas a través de su relieve.

La App ParteCar ofrecerá una bonificación del 50% al compartir coche

La App ParteCar, que ofrecerá el servicio para compartir coche, estará disponible próximamente. Además de la información difundida hasta el momento, el Ayuntamiento financiará el 50% de los gastos por cada viaje mientras dure la promoción. Con ello se pretende atraer usuarios en aquellos casos en los que el vehículo privado sea imprescindible y de este modo utilizarlo de la forma más sostenible posible.

